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 石岡ゴルフ倶楽部研修会2020年総会アンケートは37名の方からご回答をいただきました。
ご回答ありがとうございました。以下アンケート結果についてご報告いたします。 
 
1. 総会決議事項の承認の可否 
回答者全員より、承認いただきました。 

 
 

2. 2022年選手選考基準の変更案について 
2022年の石岡ゴルフ倶楽部研修会選手選考基準は、56.8％案2のポイント加算方法で決定
いたします。 案2：1位10ポイントとし、以下-1ポイントを9位まで加算。10位以下は1ポ
イントとする。 

 
 
 
 
 
3.その他今後の石岡ゴルフ倶楽部研修会についてご意見、ご要望、ご質問等がござ
いましたら自由にご記入お願いいたします。 



  
　皆さまより研修会へのお礼の言葉もたくさん頂戴しました、ありがとうございま

す。質問、意見ついての回答を青字で記載しております、ご確認ください。 

ご質問 

１）ポイント制の場合、今年のような特設や月例のスコアはどのような扱いになります

か？ 

 ⇒ポイント制とした場合、2020年のような特設や月例のスコアは研修会のスコアどり
の対象とはなりません。 

ご意見 

１）    研修会後の表彰式や朝会でのお話が聞き取れず誤解が生じたり、欠席者に適時伝

達できないため、伝達事項や懸念事項をLINEのノート機能や研修会HPで広報してい
ただくのは難しいでしょうか。 研修会全体のコミュニケーションが活発になればと
思います。 

⇒ご意見ありがとうございます。今後研修会の決定事項や内容については、誤解が生じ

ないようHPで適宜情報を公開していくようにいたします。 

２）    規定に無いままの運用となっていた休会制度についてご検討いただいた件は感謝

いたします。ただ文言として「休会」とは会自体が活動を休止するという意味で、

本来的には２年間、会費を納めなければ自動的に退会となるとしても良いと考えて

います。またスロープレイに対するペナルティは事情を問わず、機械的に適用する

ことが望ましいと考えます。プレイが遅れている時に挽回する方法を習得すること

も、重要な技術だと考えるからです。 

⇒ご意見ありがとうございます。ここでの休会は当年に研修会に参加できないと申告い

ただいた場合に、1年間研修会をお休みするという意味で使用しております。休会
の方からは会費は頂戴しておりませんがその期間は最長2年間とし、記載いただい
た通り2年間以上の会費を納めていただいていない方は退会となります。 
スロープレーについてはいただいた意見も含め、今後そのペナルティについて決定

していきます。 

ご要望 

１）    倶楽部対抗に向けてのスコア取り、研修会ということは勿論承知の上で、なかな

か上達へのきっかけがわからない私としては、可能であれば、ラウンド中のアドバ

イスを頂けると有難いです。 

２）    育成を取り入れたラウンドはぜひとも取り入れていただければ嬉しいです。 

皆さま、1年間お疲れ様でした。2021年石岡ゴルフ倶楽部研修会をより強く、マナーをわき
まえた研修会にしていきましょう。 

石岡ゴルフ倶楽部研修会役員一同 

 


